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組織内検討資料   

赤祖父ゆみ 
 

 

                                      

                 

 

  

  じめじめとうっとうしい梅雨もようやく明け、非常に強い日差し 

  が肌を射します。いよいよ夏、到来です。今年も地球温暖化現 

  象からか、局地的な豪雨に見舞われたりするのでしょうか。  

 全世界の人達が、地球環境を守る事についてもっと真剣に取り 

  組まなくてはならない時がきたようですね。 

  皆さん！お元気にお過ごしですか？平素は「赤祖父ゆみ議員活 

 動」に深いご理解・ご協力を賜り厚く感謝申し上げます。 

  ６月議会も１８日で終わり、早いもので、１０月の「湖南市議会     

 議員選挙」まで、９月議会を残すのみとなってきました。国におい 

ては、いつ解散に追い込まれてもおかしくない状況となり、いよいよ 

変革の時です。真のこの国のありかたを問われることとなります。 

選挙権を持つ者の責任として一人一人が投票に行き、自分の意 

見としての一票を投じる事が重要です。是非、皆さん！投票に行

って下さい。経済悪化に伴う対策、雇用の安定、福祉・医療の充実など今の日本はさまざまな問題を抱え

ており、早急な解決策が求められています。今の若者に夢や希望を不えられるようなそんな社会実現のた

め、いよいよ立ち上がる時がきました。日本は便利になりすぎました。「自分さえよければそれでいい」といった

風潮が広がり、それが子ども達の社会にまで影響してきています。借金ばかりのこの国で、後の世代にその

つけを残さないために、これまであたりまえとしてやってきた事の見直しが必要です。そして、もう一度原点に

返り、人にやさしく、おもいやり、助け合っていきましょう。きっと、心のキャッチボールは奥深くあったかい気持

ちにさせてくれますし、それが「幸せ」なのかもしれません。お金では心は買えないものと私は信じています。 

 次へのステップとして、精一杯自分に課された使命を全うすべく頑張っていきます。時間がいくらあっても

足りませんが、走り続けたいと思います。皆さんも尐し視点を変えて考え、厳しい社会情勢だからこそ、市民

一人一人が知恵を出し合い、「参加」しましょう。どんどん高齢化が進んでいきます。長いスパンで考えて、

今本当に必要なところはどこか？どこに財源をあて何を我慢していくのか・・・・といった実現性のある議論の

中、すべての人が生き生きと暮らせる「新しいまち湖南市」をみなさんと一緒につくりたいと思っています。子

ども達の未来のために・・                         

 赤祖父 ゆみ 
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 北朝鮮は、平成 18年 10月に核実験を成功した
と公表し、本年４月には安保理決議に違反するミサ
イル発射を強行しました。さらにこの意見書を提出し
た翌日の 5月 25日に再度北朝鮮は核実験を強行
した事には、大変驚かされました。 
いまだ核兵器は約2万1000発も存在し、核兵器

の威嚇から、今もなお人類は解放されていません。
米国・ロシア・英国・フランス・中国の核保有国に加
え、核拡散防止条約（NPT）再検討会議に未加盟
のインド・パキスタン、さらにイスラエルやイランの動
向も核拡散体制を大きく揺るがしています。 
 私の恩師である先生は広島で被爆され、全身の
血を入れ替える事によって、再び命を授かったとお
話しを聞いていました。数年前先生が亡くなられる
直前に残されたビデオレターの中に、その戦争で人
としてありえないすさまじい体験を「二度と繰り返して
はならない」といったメッセージと一緒に残されまし
た。 
 私は教え子として、このメッセージを後世に伝えて
いく使命があります。 
 被爆 65周年を迎える 2010年に開かれる核拡散
防止条約再検討会議に向けて、実効ある核兵器
廃絶の合意がなされるよう政府に対して強く要請し
ます。 
この意見書は、賛成者が新政会全員となり提出

しました。その結果、全員一致で可決された事はな
によりも嬉しいことでした。 
「非核平和都市宣言」を行っている湖南市として

も、到底容認することはできず、核兵器関連技術の
即時放棄と近隣平和の実現に努めるよう平成 18
年 10月に引き続き国に対して厳重に抗議をされた
ところです。 
 市長は、議会の意見書の採択の結果を受けて、
平和市長会議への参加を今議会、お約束していた
だけたことも大変嬉しい結果となりました。 

「核兵器廃絶と恒久平和を求める意見書」を 

新政会で提出し全員一致で可決される！ 

６月議会報告 
 
 （財）湖南市文化体育振興事業団の経営状況報
告に対する質疑 
○ 現在まで、努力してきた事 
市の広報紙や文化ホールのホームページ、湖 
国文化情報誌「れいかる」等で事業紹介記事を
掲載。「いべっく」や甲西吹奏楽団、地元の医療
法人等が一緒になって活性化に努力していま
す。 

○ 甲西文化ホールと石部文化ホールの利用人数 
 甲西文化ホール 
    平成 20年度は 239件。22551人 
    （有料が 171件で、免除が 68件です） 
 石部文化ホール  
    平成 20年度は 70件。11505人 
    （有料が 22件で、免除が 48件です） 
  平成 19年 6～7月に空調機改修工事に伴って休
館した影響で利用者が減尐しましたが、それ以降は
増加しています。 

○ 今後、ホール利用を増やすための方法、施策 
  住民のニーズに応じたタイムリーな企画の実施
や、利用者拡大に向けて PR をしていきます。 

○ 今後の研修について 
人権研修の他、資格取得研修、また、滋賀県公
立文化施設協議会に出席して、ホール運営のノ
ウハウを学んだり、スタッフの技術向上に繋げて
います。共同企画の検討もしています。 
 
石部公共サービス（株）の経営状況報告に対す

る質疑 
○ ○ 利用実績をのばすための施策は 
○   宿場の里研修館・じゅらくの里・福祉パークにつ    

いては、今後担当課とも充分議論し、市民の方
のご意見を聞きながら、利用しやすい施設、有効
な施設運用を模索していきます。 

○ ○ ボランティア室の利用について 
○   現在は 337人で、今後もっと利用して頂けるよう

担当課としても考えたい。 
○ ○ じゅらくの里の池の水質について、衛生面で問

題はありませんか。ポンプの修理は委託料の範囲内
で可能ですか。 

○   問題ありません。修理については、数回実施して
いただいています。 

 
湖南市手数料徴収条例の一部を改正する条例

の制定について 
 事業系可燃ごみ処分手数料が平成 21年 6月 1
日から、10kg当たり 100円を 180円にする内容 
                   ・・・ 可決 
 
湖南市水道事業給水条例の一部を改正する条例
の制定について 
 消滅時効に伴う水道料金の支払い請求権を放棄
することのできる旨の一部条例改正 
                   ・・・ 可決 

平成 21年度湖南市一般会計補正予算（第２号） 

学校図書活性化推進総合事業委託金 
                   299万 9000円 
国からの補助金で、学校図書支援事業とは別
に、授業の活性化、教師の支援を目的として、子
どもの図書を更に強化していきます。 

水戸小学校仮設校舎新築事業 
                  1995万 8000円 
  今回、財政調整基金を繰り入れての補正であ
り、平成１９年の教室転用から生徒の人数の増
加により対応が変わった。体育館と校舎との間
に仮設校舎を建て、来年度 6 教室を増築の見
込み。仮設校舎は撤去が必要。 

                   ・・・可決 
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問 今後の進め方は 
答 平成 18年 4月から２年間に統一して事業

団や公共サービスを中心に 55施設に対し
指定管理制度を導入し、昨年度から２回
目の指定を行い、指定期間を２年～５年に
したり、４施設において民間事業所に指定
管理者とし取り組んできました。今年度は
指定管理期間を２年と定めた大半の施設
が平成２２年度からの第３回目の指定につ
いて検討を行う年度であり、方向性として
は、昨年度の各施設の利用状況などを十
分に分析し、より効率的・効果的な施設の
管理運営が行えるよう、募集単位の見直し
など、主管課と連携しながら検討を進めて
いきます。 

問 文化体育振興事業団と石部公共サービス
の統一について 

答 国・県において、第三セクターの改革に関
するガイドラインが策定され、外郭団体の
抜本的な見直しに取り組んでいるところで
す。本市の両団体にとっても変革の時期で
あり、設立目的、業務内容、経営状況を分
析し、関係者と十分に協議する時間を持っ
た上で、進むべき方向を見出していきま
す。 

問 サービス向上と利用者拡大の検討は 
答 今年度、施設利用者や利用団体の声を聞

き、施設所管課も自ら施設のモニタリング
を行うよう現在進めています。まず、利用者
アンケートを実施して、施設の改善に役立
てていきます。 

問 使用料の今後の統一は 
答 受益者負担の原則にのっとり、施設利用料

の適正化や減免基準の見直しの統一を、
第３回目の指定管理を行うことに伴い、利
用料金制の拡大検討も併せて取り組んで
いきます。 

問 石部文化ホールロビーの利用ですが、料
金設定をして、一般市民にも広げるべきと
考えますが。 

 

   一般質問 

指定管理者制度の見直しと 
使用料の見直しについて！ 

 

答 ロビーを使用した場合、実質ホールの使用
はできなくなります。また、複合施設ですの 

で、ピアノ、音響の施設を利用されますと、
石部まちづくりセンター・１階の図書館に音
がもれるなど、利用者の妨げにもなりえま
す。市内施設の利用料を検討する中で、
一定の条件を付けながら、柔軟に対応で
きるよう、指定管理者と協議をしながら、進
めていきたいと思います。 

 
 
 
 
 
問 現在の湖南市の状況とその取り組みは 
答 学校によってそれぞれ違います。全体的に

は、昨年より落ち着いてきました。が大変な
学校もあります。学校支援地域本部事
業、青尐年育成市民会議、通学合宿など
があります。また、高校中退・無職尐年・問
題行動を起こす生徒、青尐年対策は、尐
年センター、あすくる事業の中で取り組ん
でいます。 

問 青尐年指導支援の会のような組織を広め
ていく考えについて 

答 テレビや新聞でも何回も紹介され、24 年
間においてその活動は全国的に注目され
ている活動と見ています。 

   現在、こうした地域で支える組織を広めて
いくため、青尐年育成会議の評議委員会
においてリーダーの方から実践報告をして
もらいました。継続していくためには、リーダ
ーの存在、それを支えるボランティアスタッ
フが必要であり、どこでもすぐに始めるのは
難しいと思われます。活動の基本的理念を
大事にした取組みが、まちづくり協議会とも
連携をとりながら組織できたら・・と思って
います。 

問 資金面について、市としてサポートしていく
考えは  

答 石部以外に広めていけないか、現在模策
している段階です。リーダーの存在が丌可
欠ではありますが、現在「やろう！」といった
多くの方々がいると伺っております。 

  市内にも広がっていければ、それなりの事も
できるのではないか？と思っています。 

 どんな形で支援が可能か勉強していきた
い。 

問題行動を起こす青尐年を 

支援していく施策について！ 
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     日時：  ８月 ２日（日曜日） 

     時間：  ＡＭ １０：００～ 

     場所：  中央まちづくりセンター 
（都合により中止になる場合もあります。ご確認下さい。） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4/25 日 3 月議会報告会にて。ゲストに衆議院議員
奥村展三代議士が応援に駆けつけて下さいました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 梅雨の真っ最中にもかかわらず、お天気に恵
まれ、思い出に残る楽しいひとときが過ごせまし
た。帰りのバスの中では、カラオケ大会になり、
大いに盛り上がりました。次回もご参加下さい。 
 
 
 
 
 
 
  
出前報告会をいたします！ 

 お気軽に、下記までご連絡ください。 
        地域の事、湖南市について・・・ 

あなたのご意見、お聞かせ下さい。 
             ＦＡＸ番号  ７７－５４３７ 
                 お待ちしています。 

６月議会  報告会のご案内！ 活動報告 
4月 18日 石部南まちづくりセンター総会 

   19日 政策フォーラム勉強会（野洲市山仲市長） 

   25日 市政報告会 in石部 

   27日 公契約条例についての勉強会（守山市） 

   30日 Ｆ氏に面会。連合議員団会議 

5月  3日 宝来坂春祭り 

    5日 菩提寺 花祭り子供会のボランティア 

    7日 菩提寺区長に面会 

    8日 全員協議会・児童保護パトロール 

    9日 宝来坂宝寿会 

   13日 民生常任委員会 

   14日 ちょびっとスポーツクラブ総会 

   20日 第２回 ネットワーク会議 

   21日 滋賀県民平和総会 

   22日 新型インフルエンザ県の対策会議 

   29日 臨時議会 

   30日 ふる里学級参加・いべっく会議 

   31日 宝寿会総会・甲西吹奏楽団定期演奏会 

6月  1～１８日 定例議会・全員協議会 

    4日 駅立ち（甲西駅）・いべっく会議 

    6日 みんなおいでやコンサート 

    7日 宝来坂行事ゴキブリ団子づくり参加 

   10日 環境基本計画会議 

   11日 駅立ち（三雲）・環境基本計画説明会 

   14日 国際協会総会 

   19～22いべっく主催コンサートボランティア参加 

   23日 連合議員団会議 

   26日 新政会会議 

   28日 ピンクリボンフェスタ参加 

   29日 広報委員会・県議会代表質疑傍聴 

   30日 市長面会 

7月  5日 河川清掃・通学路草刈 

   10日 広報委員会 

   11日 後援会 バス旅行  

  

 

 

 

 

 

5/1 石部祭り        5/10 青尐年指導支援の会参加   

   

 

 

 

 

 

 6/19 大友剛コンサートいべっく主催 7/5 宮が谷線 通学路清掃活動 

７/11  第１回  ガーベラ会  バス旅行 

      長島スパーランド温泉ツアー 

       ご参加、ありがとうございました！！ 

あなたの仲間と座談会 

～ いっしょにお話ししませんか？ 


